

# Jugendkirche Ludwigsburg startet mit neuem Projekt durch

30.03.2017 13:54:53



In der Jugendkirche Ludwigsburg geht es jetzt dann richtig zur Sache.

Ein neues Projekt startet unter dem Titel "Neues Handy mach jetzt was ich will".

Ihr könnt euch darunter noch nicht viel vorstellen? Na dann werde ich euch ein wenig mehr erzählen.

Unter dem Mantel "Neues Handy mach jetzt was ich will" haben sich einige engagierte Jugendliche zusammen gefunden, die unter der Leitung von Jugendreferentin Anna Jehle und einem ausgebildeten Projektleiter, der "älteren Generation" beim Umgang mit dem Smartphone oder Tablet helfen möchte.

Die Jugendlichen werden sich ein halbes Jahr lang regelmäßig mit den Älteren Teilnehmern treffen und den Umgang mit dem Smartphone erklären.

Wenn ich euer Interesse geweckt habe und Ihr gerne mehr erfahren möchtet dann schaut doch mal auf die [Facebook-Seite](#).